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11月 22日袁 记者从定安县
住建局获悉袁 2011 年袁 定安县
计划建设政策性保障性住房
3764套袁 目前袁 全县 3764套保
障性住房已全部开工袁 开工率
100%袁 建成封顶 1322套袁 入住
率 30%遥

近年来袁 定安县将保障性住

房建设作为改善民生重要内容袁
倾心尽力建设保障性安居工程遥
在县廉租房栖凤小区袁 记者发现
现在已经有不少住户入住袁 该小
区的基础设施尧 绿化等也已基本
完善遥

野以前住的房子破破烂烂的袁
现在住在这里很舒服袁 而且房租也

不贵袁 减轻了我们家不少压力遥冶
今年七十一岁的吴爱梅是 3月份搬
进栖凤小区袁 几近花甲能住在新房
子里袁 吴爱梅非常开心遥

随后袁 记者来到保障性住房
塔岭小区袁 住在该小区的符之吉
也是今年 3月份搬进来的袁 保障
性住房的建成使用袁 解决了一直

困扰着老人的问题遥
野我们原来住在百货的仓库

里袁 房子非常破旧袁 一刮风下雨
都不知道去哪躲袁 后来政府知道
了这个情况后袁 就安排我们到这
里住袁 这边风景也好袁 空气也
好袁 房子也硬朗袁 心也就舒畅
啦遥冶 符之吉乐呵呵地说遥

据了解袁 为了解决群众住
房难题袁 2011 年袁 定安县计划
建设政策性保障性住房 3764套袁
其中廉租住房 288套尧 经济适用
房 1847 套尧 公共租赁住房 144
套尧 城市棚户区改造 155套袁 购
买尧 改建和租赁廉租房 60 套和
发放住房补贴 110户遥

定安保障性住房开工率 100%
建成封顶 1322套，入住率 30%。
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记者从
县科技局获
悉袁为了将农
技服务网络
向行政村延
伸袁以科技引领
农村发展袁促进
农民增收袁定安
县投入23万元
在定城镇山椒
村尧 雷鸣镇同
仁村等 6个村
建设村级农业
科技 110 服
务点遥

据县科
技局负责人
介绍袁村级农
业科技 110
服务点建设
项目依托文
明生态村文
化室袁配套电
话服务系统尧
远程视频系
统尧智能化专
家系统尧远程
信息发布系
统尧电子网站
系统等一系
列电子设备袁
进一步整合
农业科技远
程视频系统
和农村党员
远程教育网袁
实现二网合
一遥通过农技
服务网络方便农民在生产管
理上真正得到实惠遥
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心在富文镇尧新竹镇尧龙湖镇的
橡胶示范点发放橡胶肥料等物
资袁并就灾后橡胶林的后续管理

方法进行现场指导遥 进一步提高
广大胶农种植尧采割尧管理橡胶能
力袁带动全县灾后橡胶恢复袁促进
胶农脱贫致富奔小康遥

在富文镇新联村委
会大牛角村袁县农技中心
的工作人员现场发放肥
料尧光盘资料袁村民们有
的忙着把领取到的肥料
安置好袁有的则现场翻阅
起培训资料遥

野这些资料太实用啦袁
这里面讲的割胶技术知识都
是我们需要的遥冶村民王庆风
翻开刚刚领到的叶割胶基础
理论知识曳资料袁乐呵呵
地读着其中的内容遥

王庆风家中的 600
株橡胶树是全家经济收
入的主要来源袁在今年国
庆双台风影响中袁王庆风

家损失了 100株橡胶袁 是大牛角
村橡胶损失最严重的一户遥 王庆
风说袁 灾后胶农最关心的就是如
何尽快恢复生产袁 政府送来的物

资和技术无疑是最实用的遥
县农技中心副主任李小云介

绍袁 选择这几个灾后橡胶恢复生
产示范点袁 主要是因为当地群众
橡胶种植技术尧 管理技术水平相
对高袁且灾后处理较为及时遥示范
点主要起到示范带动的作用袁要
带动周围的农户以科学的方法对
橡胶进行后续管理袁 促进橡胶树
的恢复生长遥

据了解袁 今年十月份受两个
台风的影响以来袁 县农技中心积
极组织开展各项灾后恢复生产培
训指导袁 并把富文镇新联村委会
大牛角村尧 新竹镇大株村委会坡
辽村尧 龙湖镇坡村村委会居吊村
设立为灾后橡胶恢复生产示范点遥
截止目前袁已组织开展 12期灾后橡
胶尧 瓜菜等培训班袁 培训人数 2418
人袁 并投入 22万元购买橡胶尧瓜
菜等肥料发放给受灾农户遥

定安为胶农“充电” 促进灾后恢复生产
姻 吴采净

11月 15日袁 定安县计生委
在南丽湖银湾大酒店举办人口和
计划生育工作年终总结会议和全
县计生工作培训班遥 县政府副县长
吴坤江出席大会并作重要讲话遥

会议由县计生委副主任王家
春主持袁县计生委全体领导干部
及各镇尧场计生分管领导尧计生办
干部尧村级计生信息员共 200余

人参加会议遥
会议总结分析了定安县各

场尧镇计生工作的优点与不足遥各
镇尧 场计生分管领导在会上分别
汇报了当年月月清工作和身份证
核对录入工作进展情况袁 部分村
级计生专干汇报本村计生工作情
况并介绍管理经验遥

吴坤江对定安县 2011 年度

计生工作给予了充分的肯定遥 他
指出袁定安县人口计生工作在稳
定低生育水平尧综合治理出生人
口性别比尧计生宣传教育工作等
方面与海南省其他几个先进市县
还有一定的差距遥

他强调袁定安县计生工作要
继续严格实行野一票否决制冶袁各镇尧
场要坚持党政一把手亲手自抓袁负

总责袁进一步明确责任袁加大力度袁强
化措施袁狠抓落实遥 各计生工作人
员要牢固树立 野抓人口计生工作
就是抓科学发展冶的理念袁严格履
行职责袁凝聚合力袁努力开创定安
县人口计生工作新局面遥

会上还对各镇尧 场计生人员分
别就育龄妇女野三查冶工作尧避孕药具
使用及计生规统方面进行了培训遥

凝聚合力 开创人口计生工作新局面
定安召开全县人口计生工作年终总结会暨全县计生人员培训班
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为提高养殖技术袁 提高
农民增收渠道袁11 月 22 日袁
定安县在凤凰宾馆二楼举办
开发繁育小香鸡座谈会.

县政协副主席尧 县畜牧
局局长莫靡袁 县关工委常务

副主任黎文清出席讲座袁农
口单位尧县畜牧局尧县关工委
相关人员尧 乡镇农业中心负
责人等 50 余人参加了座谈
会遥

座谈会上袁 原畜牧局副

局长尧 畜牧兽医师程儒澍主
讲了小香鸡开发繁育相关技
术及防病注意事项袁 座谈会
现场还发放了小香鸡繁育相
关宣传折页 100余来份遥

渊刘琼冤

定安县举办开发繁育小香鸡座谈会

为提高公众安全生产意
识袁近日袁新竹镇开展安全生
产教育宣传工作遥

此次安全生产教育宣传
工作主要着重两个方面袁一

是烟花爆竹安全知识袁 二是
摩托车安全行驶知识遥 这两
项内容的宣传画册分别张贴
在了镇府以及 7个村委会的
显眼处袁 同时向路人发放宣

传小画册共计 100本遥
此外袁 新竹镇城监队也

同时就新竹墟交通安全和农
贸市场进行了专项治理和整
顿工作遥 渊符玉婷冤

新竹镇开展安全生产教育工作

11月 16日上午袁富文镇在
镇政府会议室举办了野定安县灾
后恢复生产技术培训班冶遥

培训上为育龄妇女介绍

了瓜菜病虫害的症状以及防
治方法袁 并解答了关于瓜菜
栽种的各种疑难杂症遥

定安县农技中心副主任

朱宏尧 海南省农科院副所长
肖彤斌尧 富文镇副镇长程作驹尧
农技站站长梁三甲及育龄妇女
共 160人参加培训班遥 渊王丹冤

富文镇召开灾后恢复生产技术培训班

野我们要求审计人员依法审计尧文
明审计袁 认真履行审计监督职能和服
务职能袁 进一步推进审计机关效能建
设袁努力营造文明和谐的审计环境遥 冶
17 日袁 记者在定安电视台直播间看
到袁县审计局正在进行第 38期叶政风
行风热线曳的节目录制袁主要针对县审
计局工作职能尧如何推进依法行政尧文
明审计等方面介绍遥

纪委常委尧 县监察局副局长王冬
娇介绍袁对于群众反映的问题袁若上线
单位不能及时作出答复袁 纠风办将及
时进行督办遥 要求热线节目组在第一
时间把反映问题记录下来袁 并及时把
反映问题归类袁 向有关职能单位发去
交办函袁做到随时跟踪问题处理进度袁
与群众进行面对面沟通袁 力求让群众
得到满意答复遥

据悉袁去年 7月袁群众反映定安居
丁墟至永丰墟尧黄竹镇路段仍是土路袁
存在着交通安全隐患大情况袁县委尧县
政府非常重视袁 县交通局立即着手完
成了该路段改造项目的可行性研究报

告和项目勘察设计等项目前期工作袁
并申报省交通厅统一袁 把该路段列入
野十二五冶项目建设计划遥

另有听众致电反映在城南中学至
德才学校路段袁 有多处下水道的盖坏
了袁 造成很多老人和小孩经常在此处
摔跤的安全问题袁 县城管局同步收听
节目后袁立即着手解决袁对全县的下水
道井盖进行了修复袁 并承诺继续做好
后续的质量跟踪袁 使得困扰群众安全
问题的井盖问题得以迅速解决遥

据了解袁去年 5月 13日袁定安在
县电视台开设叶政风行风热线曳节目袁
自开播以来袁 特邀请职能部门借助媒
体受理群众投诉和咨询袁 耐心向群众
讲解政策法规袁现场答疑群众在生活中
遇到的困难和问题遥 县纪委尧监察局及时
解决群众诉求袁纠正损害群众利益的不正
之风袁得到了群众和社会各界的广泛认同
与肯定遥 截至 10月份袁热线节目已开
播 37期袁 共受理群众来电 141个袁其
中咨询电话 103个袁 都已作出现场答
复曰投诉电话 38个袁现已全部办结遥

定安叶政风行风热线曳已开播 38期
发挥群众监督作用 纠正社会不正之风
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胶农领取免费发放的橡胶肥料遥 吴采净 摄
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